



つくしのこころ

春日保育園 令和3年



「世界自然遺産登録認定と平和」



(ばしゃ山にて)

台風の時期がやってきました。先月末は船が8日間も入港しないという離島ならではの不便さを感じました！工夫をして島暮らしを楽しめるコツを習得したいものです。そんな中、東京オリンピックが開催され、テレビの前で観戦されていると思います。世界の国々の知らない所があるんだと実感すると共に、コロナ禍での開催に賛否両論ありましたが、アスリートの努力を特別番組で見るたびに感動を覚え、目標を持って頑張る姿は勇気をもらいます。そして世界自然遺産登録の認定が決まり、島をあげてのお祝いムードが上がった奄美でした。その世界自然遺産登録に合わせ、環境問題が話題に上がる中、島民の私たちが率先し自然豊かな奄美を後世に繋げていくには、どんな事が出来るでしょうか？まさに今在園している園児たちが、次の継承者なのです。

現代文明は、大量生産大量消費、大量廃棄による経済社会活動で、資源やエネルギーを一気に消費することで築き上げられてきました。しかし地球環境の急速な悪化により人類という生物の存続に、大きな懸念が広がっています。「地球に生きる人類」という地球市民の意識を持たなければいけません。私たちの奄美を守る意識。いいえ、地球を守る意識が必要です。それは、一人ひとりの意識の持ち方です。まずは奄美を知る！「なぜ、奄美は世界自然遺産登録ができたのか？」先日新聞に自然保護される動植物が掲載されていました。親子で調べてみる！知ることから始めませんか？環境のことも話せるのではないのでしょうか？事務所の前の畑が見事にグリーンカーテンを野菜たちが作ってくれました。旬の野菜を口にすることで、体に対する意識や栄養に対する意識が生まれてきます。実体験を通して体得していく事は、しっかり頭と心に育まれることでしょう。その環境を整えて体験出来るように家庭と保育園でしっかり伝えていく義務が私たち大人の役目です。まずは、1つから、身近にある自分の家のゴミは落ちていないかな？かたづけ出来ているかな？家の前の道路にゴミが落ちていないかな？そして遊びに行ったとき「海や川をきれいにしよう」からでもいいと思います。一人ひとりがゴミの落ちていない環境を目指してみましよう。難しいことは考えず、目の前の1つから！！

～聖書のことばから～ 日本キリスト教団名瀬教会 牧師 青山 実



「平和を実現する人々は、幸いである。その人達は神の子と呼ばれる」(マタイによる福音書5:9)

8月6日・9日・「原爆投下」15日は「終戦記念日」と続きます。特に平和の尊さを心に刻み考える月でもあります。暴力で物事を解決しようとする事、その一つ一つが「平和」に反することであると言えるでしょう。戦争だけでなく、「いじめや」「パワーハラスメント」といったことも身近に起こってしまえば、たちまち日常から「平和」が失われます。

イエス・キリストは、「平和を実現する人々は、幸いである」と語りました。「平和を実現する人々こそが神の子にふさわしい」と言うのです。「平和になるといいな」と口を開けて待っているだけでは、問題は解決しません。「いじめはよくない、と思っていたけれど・・・」と思っているだけではいじめはなくなりません。しかし、「いじめはよくない、と声に出すと、逆に自分がいじめられる側になるかもしれない・・・」と言い出しにくい現実があります。かつて「戦争は良くない」と言えば非国民扱いされた時代には、「思っていたけれども言えなかった」人も多いでしょう。「平和を実現する人々は幸い」と聖書にあります。「人々」とあることがポイントの一つです。「平和を実現する」ことは、とても大切な課題ですが、一人では出来ない事です。どうしたら「いじめ」を止められるのか、「暴力」を振るおうとする人の考えをただしていくために何をすべきか、「人々」ご寄り合って、一緒に考えていくこと。このことが天の神さまの求めている「平和を実現する」ために大事であると、聖書は伝えていきます。この8月はそうした機会を積極的に作っていきましょう。

8月行事予定

2・27日	体操教室
4日	みんなであそぼう
7日	川遊び(4歳児)弁当の日
12日	子ども劇場
13日	旧七夕
14日	のびのび親子教室
20日~22日	旧盆
24日	お楽しみ会

子育てで大切なこと

うや ゆしごと み たから みー き きむ し
(島口教訓) 親 め 教訓 や わ身 の 宝 耳 に 聞ち 肝に 染むり
(解説) 親のおっしゃる言葉(教訓)は、わが身の宝である。耳に聞き止めて心に染めなければならない。

【子育てメッセージ】「優しいママにはなかなかない」

(解説) 「いかちてよお～(いい加減にしてよ)もお！おこよ(怒るよ)あぶら～」ぬいぐるみ相手に怒る娘は、私のセリフ、そのまま・・・「子どもって可愛い」と思い専業主婦になったのに・・・素敵な優しいママになろうとは思うけど、ますます手強くなる娘を、また怒っちゃうのだろうなとも思うのです。焦らず、娘が真似る“私の姿”の反省を繰り返しながら、少しずつ優しいママを目指します。

【新型コロナウイルス対応】

警戒レベルが3に引き下がりましたが、引き続き感染予防を行っていきましょう。

【発熱時の体温・解熱後の対応を変更しました。】

※ 発熱の時の対応 37.5度で様子連絡を入れ、38度超える場合はお迎え依頼

※ 熱が引いて24時間経過後の登園でしたが、食欲があり保育可能であれば登園許可

【緊急事態宣言地・緊急事態宣言地】往復がある時はお知らせください。

8月2日～8月31日まで 感染拡大防止に努めます。

※ 緊急事態宣言地・(埼玉県・千葉県・神奈川県・大阪府)

※ まん延防止等重点措置(北海道・石川県・京都府・兵庫県・福岡県)

【リーダー活動より】

《思い出旅行in笠利》 7月10・11日

宿泊「ロッジ翔」2棟で宿泊

①ばしゃ山での陶器作り

②ばしゃ山散歩

③ロッジ翔休憩・スイカ

④土盛海岸にて海水浴

⑤花火

⑥就寝

⑦散歩・朝食

⑧帰園

一人も泣かずに
眠れました。
翌日、お父さん
お母さんとの再会
頑張りました！



ばしゃ山・陶器作り



土盛海岸海水浴



砂まみれ(砂があったかい)



21:00 就寝(爆睡中)

【夏まつり】

今年も奄美祭りが開催されない状況の中
保育園で、企画された夏祭り内容です。

①かき氷・②綿あめ・③お面・④水ヨーヨー

⑤風船バレーン⑥くじ引き

※保護者会よりお面やお土産の提供がありました。

※ 景品の提供が(楠田書店・BOOKS10番館・東京堂様)よりいただきました。
有難うございました。



【8月12日(木)】子ども劇場
時間 10:00~11:00 開催 場所 ぶどうぐみ
【だってだってのおばあさん】
【1・2・3・かく・4かく〇】
人形劇団 むすび座 2人
※毎年恒例の、子ども劇場が今年もやってきます！
保護者会費より謝金はお支払いしています。
お休みしないでね！！

【9月18日(土)】
名瀬地区すみれ会研修会開催
午後より家庭保育協力依頼
奄美市内保育園が一齐に研修会を行います
13:00までの迎えのご協力を
お願い致します。
※ お仕事の都合をつけられてください！

【旧盆の出欠表依頼】
8月20日～22日が旧盆です
食材と職員配置の為出欠表依頼を
8月6日までに担任に提出されてください

【新入児紹介】
さくらんぼぐみ むらた はるま くん (0歳児)
【クラス移動児】
さくらんぼ(たけ むったくん) → いちごぐみへ移動
" (いさむ れおくん) → "
いちごぐみ(いわざしかなとくん) → ももぐみへ移動
みんな 仲良くしてね！